

CHILE - Un trabajador fallece al día

El Mostrador

Martes 21 de abril de 2009, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

21 de Abril de 2009 - [El Mostrador](#) - Los sectores más afectados por accidentes con resultados fatales son el transporte y la minería, donde hay una baja tasa de accidentabilidad pero cada vez que hay un accidente estos son graves y fatales.

En promedio un trabajador muere al día en accidentes laborales en Chile, según informó el superintendente de Previsión Social, Alvaro Elizalde, quien hizo hincapié en la importancia que tiene el promover una cultura preventiva en la sociedad.

"Estamos hablando de un trabajador que muere todos los días en nuestro país y eso es inaceptable, de ahí la importancia de promover una cultura preventiva en todos los niveles", sostuvo en radio Cooperativa.

"Lo más importante es el auto cuidado de los trabajadores, una sociedad que se precie de moderna no puede estar aceptando todos los días la muerte de un trabajador", agregó la autoridad.

En el año 2008 murieron 240 trabajadores en accidentes laborales. En ese punto el superintendente de Previsión Social aclaró que ha disminuido la accidentabilidad desde el año 2002, cuando era del 7,5 por ciento, al 2008 cuando alcanzó el 5,9 por ciento.

Los sectores más afectados por accidentes con resultados fatales son el transporte y la minería, donde hay una baja tasa de accidentabilidad pero cada vez que hay un accidente estos son graves y fatales.

Otros sectores afectados son la agricultura y la construcción, donde este último se ve influido principalmente por la alta rotación de trabajadores y por el régimen de subcontratación.

<http://www.elmostrador.cl/index.php?/noticias/articulo/un-trabajador-fallece-al-dia-en-chile/>